



FUMIGAN A LAS TIERROSAS

Comunidad

las nuevas, mejor administradas y extremas tierrosas!. una pagina impulsada y sostenidas por sus seguidores :)



Información

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

“Tita” se compró ropa interior nueva, se la puso y se tomó una fotos para enseñárselas a sus amigos en Facebook.

Dice que es muy coqueta y sus brasieres y tanguas son bonitos y elegantes. Ella afirma no tener problemas con su físico.

Una semana después, las fotos aparecieron en una página de Tierrosas de Costa Rica, las cuales fueron denunciadas por el PANI para que sean eliminadas, pues publican principalmente fotos de menores de edad con algún contenido sexual.

Aunque “Tita” tiene 27 años y ya sabe lo que hace, se asustó mucho cuando se dio cuenta de que le habían robado fotos del perfil.

Ella nos contó que las subió porque “salió bonita”, pero “jamás le dio la cabeza” para pensar que las utilizarían en algo así.

“Salir con poca ropa no es nada malo, no me estoy vendiendo ni nada por el estilo. Salir sin nada es otra cosa, pero viendo lo que ocurrió, no voy a subirlas de nuevo. De los errores se aprende”, comentó esta vecina de Limón que se dedica a pintar uñas.

A la Fiscalía. El PANI puso este año 12 denuncias por explotación sexual comercial contra estas páginas, que se hacen llamar Tierrosas de Cartago, de Desampa, del Puerto, de Hatillo, de Guatuso y muchos otros lugares más.

Allí, gran cantidad de personas hacen comentarios de todo tipo: se burlan, humillan o escriben

frases sexuales muy vulgares. Lógicamente esto trae cola.

Un caso es el de una menor de 15 años a la cual le robaron una foto de un paseo a una piscina. Su tía nos contó que es una muchacha seria y cristiana y que le dolió mucho aparecer en esas páginas. A pesar de que solicitó formalmente que la eliminaran, no lo hicieron.

A otro joven, Michael Galagaza, transportista de materiales de construcción, le crearon un perfil falso y publicaron su número telefónico en todas estas páginas haciéndolo pasar por una muchacha muy bonita. Ahora recibe llamadas y mensajes a toda hora.

“Son cosas que hacen personas sin mente, ni trabajo. No me importa, yo gozo con tantas idioteces. Me ponen mensajes calien-

Fotos

Me gusta

■ SIGNIFICADO

Rodolfo Meneses, quien es abogado del PANI, calificó la palabra “tierrosas” como “personas adultas o menores de edad que se sacan fotos en el cuarto, baño o patio y que se exponen indebidamente subiéndolas al Face. La mayoría son de estratos bajos”. Rocío Solís, del MEP, hizo un llamado a no subir las fotos que puedan resultar comprometedoras.

tes y me preguntan si tengo buenos pechos”, nos contó.